

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'informer le Conseil en réponse que le Bureau ne peut donner suite à cette suggestion, attendu qu'il n'y a pas eu de soumissions demandées.

4.—(28696) Soumise une communication de l' "International Irrigation Congress", demandant l'envoi de 10 délégués pour représenter la Ville.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'informer ledit Congrès qu'il est impossible de se rendre à sa demande, dans les circonstances actuelles.

5.—(27376) Soumise une communication de la Commission des Services Electriques, au sujet de la demande de la Compagnie de Téléphone Bell, pour permis d'installer des conduites dans les rues Roy, St-Dominique, Sanguinet et Vitré.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil l'octroi du permis demandé.

6.—(28636) Soumise une communication de la Commission des Services Electriques suggérant la passation d'un règlement au sujet de la pose des fils intérieurs devant être reliés aux conduits souterrains municipaux.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De transmettre au Conseil pour références à la Commission de Législation, en vue de la passation de tel règlement.

7.—(28638) Soumise une communication de M. M. O. McGill, au sujet de l'expropriation pour l'élargissement du Chemin de la Côte des Neiges.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département en Loi, pour rapport.

8.—Soumis un rapport de M. W. H. Butler, l'un des Avocats de la Ville, transmettant un projet de reçu à être donné, en rapport avec le paiement d'une somme de \$10,178.22, à la "Harris Construction Co."

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ladite forme de reçu.

9.—Soumis le dossier, au sujet de la vente à la Ville d'une lisière de terrain située sur la rue St-Laurent.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département en Loi, pour rapport sur toute la question.

10.—Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet de l'expropriation des propriétés Gohier et Henrichon, pour l'élargissement du Chemin de la Côte des Neiges.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Président du Bureau des Estimateurs, pour rapport sur l'évaluation desdites propriétés.

11.—Soumis des rapports du Surintendant des Privilèges et des Licences, recommandant l'octroi de certains permis.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil l'octroi des permis suivants:

28689. "M. Robert Reid", — pour le privilège de garder en place une soûte à charbon et une entrée à marchandises, sous le trottoir public de la rue Sherbrooke Ouest, en face de sa propriété portant le No. 698 de ladite rue;

28688. "M. S. H. McDowell", au nom de la Succession Andrew F. Gault, — pour le privilège de garder

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the Council be informed in reply that the Board cannot act on said suggestion, inasmuch as no tenders were called for.

4.—(28696) Submitted a communication from the International Irrigation Congress, asking that 10 delegates be sent to represent the City.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said Congress be informed that, under the present circumstances, it is impossible to comply with their request.

5.—(27376) Submitted a communication from the Electrical Commission, anent the application from the Bell Telephone Co., for permission to lay conduits in Roy, St-Dominique, Sanguinet and Vitré streets.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said permission be granted.

6.—(28636) Submitted a communication from the Electrical Commission, suggesting that a by-law be adopted, anent the installation of interior wires to be connected with the City's underground conduits.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To transmit the same to the Council, for reference to the Legislation Committee, in view of adopting such a by-law.

7.—(28638) Submitted a communication from Mr. M. O. McGill, re expropriation for the widening of Côte des Neiges Road.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department, for a report.

8.—Submitted a report from Mr. W. H. Butler, one of the City Attorneys, transmitting a draft of receipt to be given to the Harris Construction Co., in connection with the payment of a sum of \$10,178.22.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To approve said draft of receipt.

9.—Submitted the record re sale by the City of a strip of land situated on St. Lawrence Boulevard.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department, for a report on the whole question.

10.—Submitted a report from the Law Department, re expropriation of the Gohier & Henrichon properties, for the widening of Côte des Neiges Road.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Chairman of the Board of Assessors, for a report on the assessed value of said properties.

11.—Submitted reports from the Superintendent of the Privilege and License Department, recommending that certain privileges be granted.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the following privileges be granted:

28689. Mr. Robert Reid, — privilege of maintaining a coal chute and a goods entrance under the sidewalk on Sherbrooke street West, in front of his property bearing No. 282, said street;

28688. Mr. S. H. McDowell, on behalf of the Andrew F. Gault Estate, — privilege of maintaining a vault